

Lanzamiento en la Ciudad de Buenos Aires de la primera Red de Ciudades por la RSE en Argentina

La Ciudad de Buenos Aires se convirtió junto a las ciudades de **La Plata, San Fernando de Catamarca, Río Cuarto y el programa San Martín Responsable junto a la Universidad Nacional de San Martín** en organizadoras y cofundadoras de la primera **RED DE CIUDADES POR RSE** de nuestro país.

La iniciativa surgió del Programa Construcción Ciudadana, perteneciente a la Secretaría de Inclusión y Derechos Humanos del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, con el objetivo de crear una red de municipios que colaboren sinérgicamente en el desarrollo de proyectos, acciones y buenas prácticas de Responsabilidad Social Empresaria (RSE), con el objetivo de mejorar su sostenibilidad y obtener el reconocimiento de sus Grupos de Interés, contribuyendo además a que los municipios adopten el rol de promotores de la RSE entre sus empresas.

Las ciudades fundadoras comparten la visión que la cooperación entre ellas en la temática de la RSE, favorece a su desarrollo a través de la incorporación de estrategias innovadoras de gestión, generando un mayor diálogo y compromiso, entre el sector público y el privado, siendo esta una oportunidad para trabajar en forma conjunta en pos de prácticas sostenibles.

A su vez, la red busca mejorar el conocimiento del entorno en el cual se encuentran insertos los municipios y las empresas radicadas en ellos, favoreciendo el reconocimiento de los principales desafíos a los que se enfrentan, contribuyendo a un modelo de gestión sustentable.

Esta iniciativa, tiende a generar el intercambio de casos de buenas prácticas, conocimientos y experiencias para que, a través de la colaboración y el desarrollo de acciones conjuntas, pueda generarse un nodo de información útil para municipios y PyMEs al momento de pensar estrategias de RSE. Esta alianza permite abordar proyectos de manera conjunta, con menor esfuerzo y un mayor nivel de impacto en el entorno, en el tejido empresarial y en toda la sociedad.

El objetivo de las ciudades fundadoras es que más municipios de nuestro país se sumen a la iniciativa para de esta manera lograr un tejido sólido a través del cual, propiciar y favorecer la adopción de políticas socialmente responsables que se traduzcan en un mayor beneficio para sus habitantes.